
      平成２７年度    第１回 実行委員会 議事録 

ＰＴＡ会長挨拶 

教頭先生挨拶 

＊活動報告・連絡事項＊ 

（１）役員より 

 〇総会の報告 

  ・出席 ９７名、 委任状 ７８９名 

  ・校長先生のお話、卒業生による合格体験の話など好評だった。 

  ・今回初めて、後援会と一緒に総会を行ったが、なかなか良かった。 

  ※総会の様子は広報誌に掲載 

 〇文化祭ＰＴＡコーナーについて 

  ・今年度の文化祭 ９月１１日（金）・１２日（土） 

  ・今年度も喫茶コーナーに決定 

 〇ソフトバレーボール大会について 

  ・１０月１０日（土）大冠高校にて 

  ・練習日 ８/２８・９/１８・９/２５・１０/２ 本校体育館にて １９：００～ 

 〇体育祭の感想 

  ・ＰＴＡの観覧席が分かりにくいと保護者の方から意見あり。 

  ・役員と委員の席のテントに多数空席があり、急遽貼り紙をしたが、わかりづらかった。 

  ・毎年席が余るので、来年度より前二列に「ＰＴＡ役員席」と書いた貼り紙をする。（当日の朝） 

 

（２）学級委員より 

 〇活動報告 

  ・５月２５日 学級委員会で文化祭の出し物を「喫茶コーナー」に決定 

   春日食品（パン・ジュース）  パウンドケーキ、 チーズパン 

  ・６月２日 学級委員会でパンとパウンドケーキを試食、「お手伝い募集」の手紙作成 

 〇活動予定 

  ・「お手伝い募集」の手紙配布・回収 

  ・６月２４日 学級委員会で第二次企画書についての話し合い 

  ※お手伝いを昨年同様、各委員会より６名お願いしたい 

  ※例年通り「喫茶コーナー」を会議室使用希望 

   （ひまわりさんと部屋を別にできるのか・・・現段階では分からない） 

 

 



 

（３）総務委員より 

 〇活動報告 

  ・５月９日  １５：００～１７：００ 第１回総務委員会 

  ・５月２３日 ＰＴＡ総会 および ６月２日 体育祭にて校内研修のチラシを掲示 

  ・６月４日  校内研修「カキラ」の案内状を配布 

 〇活動予定 

  ・６月２０日 第２回総務委員会 

  ・７月１日  １３：３０～校内研修 ろっ骨エクササイズ「カキラ」 

  ・１０月５日または７日 大学見学 神戸大学・関西学院大学を予定（回答待ち ８月末に決定） 

  ・１０月２９日 校外研修 宝塚歌劇（開演１１：００～）を予定 （詳細は検討中） 

 

（４）広報委員より 

 〇活動報告 

  ・５月２３日 第１回広報委員会 

  ・６月２日  体育祭取材・第２回広報委員会 

  ・印刷業者に原稿・写真を渡し、誌面作成を依頼 

 〇活動予定 

  ・８８号発行に向けての作業  ・８９号に向けての委員会開催（７月中） 

 

（５）環境委員より 

 〇活動報告 

  ・５月１５日 第１回環境委員会 高槻市から配布された花苗の植え込み 

  ・５月２８日 花壇の手入れ（追加購入した花苗の植え込み） 

 〇活動予定 

  ・７月 Ａ＆Ａ工場視察・参加者の名簿作成 

  ・７月 第２回環境委員会・花壇の手入れ（日程未定） 

 

（６）教頭先生より 

  ・７月１日の校内研修に、春日丘高校の方から見学したいと連絡あり（先生と役員の２名） 

   スペースに余裕があれば、参加もしたい。 

    ※これからのＰＴＡ活動の参考にしたいとのこと 

・Ａ＆Ａ工場視察 ７月２日１４：００～（事前学習１２：００～） 

 

 

 



 

 

（７）事務長より 

  ・文化祭のときの上履きについて 

毎年忘れる人が多く、スリッパが足りなくなる。 

また返却されないことも多いため、減った分を補充するために、購入しなければならない。 

対策として、スリッパ販売をしたらどうか。 

購入価格に少し上乗せして販売する。利益は次年度のスリッパ購入にまわす。 

定着すれば、スリッパ持参者も増えるのではないか。 


